



## Rusia suspende acuerdo de exportación de grano

Rusia anunció este lunes la suspensión del acuerdo de exportación de grano a través del mar Negro desde puertos ucranianos, argumentando que la parte rusa de los compromisos no ha sido cumplida. El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, afirmó que, tan pronto como se cumplan las obligaciones por parte de Rusia, el acuerdo se restablecerá inmediatamente.

El acuerdo, vigente hasta este lunes, incluía importantes aspectos como la reconexión del banco agrícola ruso Rosseljzobank al sistema SWIFT, el levantamiento de sanciones a repuestos para maquinaria agrícola, el desbloqueo de la logística y seguros de transporte, el descongelamiento de activos y la reanudación de la tubería de amoníaco Togliatti-Odesa, que sufrió una explosión el pasado 5 de junio. Estas condiciones eran vistas por Rusia como obligatorias para la implementación del acuerdo del grano.

Peskov negó que la suspensión del pacto tenga relación con el ataque perpetrado contra el puente de Crimea en la madrugada, que conecta la península ocupada con Rusia. Afirmó que ambos eventos no están vinculados de ninguna manera.

Por su parte, la portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores ruso, María Zajárova, informó que Rusia comunicó oficialmente su oposición a la prolongación del acuerdo del grano a

las partes turca y ucraniana, así como al Secretariado de la ONU.

### OTAN Y ONU REPRUEBAN

#### DECISIÓN

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, condenó la decisión de Rusia. En Twitter, Stoltenberg declaró que la guerra ilegal de Rusia contra Ucrania sigue perjudicando a millones de personas vulnerables en todo el mundo. La exportación de cereales por parte de Ucrania se ha visto fuertemente afectada desde la invasión rusa en febrero de 2022, convirtiéndose en un arma de guerra.

Mientras que el secretario general de la ONU, António Guterres, lamentó la decisión y aseguró que "será un golpe para los necesitados en todas partes".

Guterres, en declaraciones a los periodistas, recordó que en los últimos días escribió al presidente ruso, Vladímir Putin, con propuestas para mantener viva esta iniciativa y se mostró "profundamente decepcionado" de que las ignorara.

"En última instancia, la participación en estos acuerdos es una elección, pero las personas que lo pasan mal en todas partes y los países en desarrollo no tienen elección. Cientos de millones de personas se enfrentan al hambre y los consumidores se enfrentan a una crisis global del coste de la vida. Ellos pagarán el precio", insistió. (EFE en Moscú)



Moscú paró la exportación a través del mar Negro.